



HSBC, el banco más seguro a pesar del reciente escándalo

16 de agosto, 2012 [13:42]

Agencias / México



México.- Pese a que la filial mexicana de HSBC recientemente fue involucrada en actividades de lavado de dinero del narcotráfico y las autoridades le impusieron una multa por ello, el banco fue considerado como el más seguro de México, de acuerdo al ranking 2012 elaborado por la revista especializada Global Finance.

La lista agrupa a los 13 bancos más seguros en América Latina; en el caso de México, el HSBC fue el mejor ranqueado al ubicarse en el sexto lugar, seguido de Banco Santander México en el octavo sitio; Bancomext en el lugar 11; y Scotia Bank Inverlat en el 12.

El listado es encabezado por BancoEstado, de Chile, países que colocó seis bancos en el ranking para América Latina.

Para la elaboración de la clasificación, Global Finance tomó en cuenta las calificaciones crediticias emitidas por Moody's, Fitch y Standard and Poor's, así como el valor de los activos de los 500 bancos más grandes del mundo.

La publicación dijo que la inestabilidad global ha impactado y que las empresas están monitoreando de manera cercana como esos eventos afectan a sus contrapartes.

Indicó que la estabilidad de los bancos permanece como la principal preocupación de las corporaciones mundiales y de los inversionistas.

En ese contexto, a nivel mundial, el ranking de los 50 bancos más seguros fue encabezado por el Kfw, de Alemania, seguido por el BNG de Holanda.

El banco estadounidense mejor calificado fue el Bank of New York Mellon Corp, en el sitio 29. Las instituciones de Canadá destacaron como las mejores de América.

Global Finance dijo que la crisis de deuda soberana en Europa y la desaceleración del crecimiento mundial tuvieron impacto en el ranking.

Destacó que respecto a su última actualización realizada el pasado abril, la lista de los 10 bancos más seguros permaneció sin cambios.